
 

 

Cerquilho, 10 de Março de 2021. 

 

Ofício CME Nº 09/2021. 

 

 

Assunto: Solicitação de Informações sobre Andamento e Situação do Plano Municipal de Educação. 

 

Senhor Secretário: 

 

 

Com base na Lei Orgânica Municipal, em seu Artigo 70, inciso II, foi homologada  a Lei 

3157, de 17 de junho de 2015,  a qual aprovou o Plano Municipal de Educação, que tem como 

duração 10 anos a contar da aprovação da mesma . 

Conforme já é de conhecimento de todos, esse plano Municipal de Educação foi elaborado 

sob coordenação da Secretaria Municipal de educação e Cultura, com participação da sociedade, 

através do Fórum Municipal em conformidade com o Plano Nacional de Educação e demais 

Legislações Educacionais, buscando preconizar a Constituição Federal, Estadual e a Lei Orgânica 

do Município.  

O referido Plano contém Propostas Educacionais do Município com respectivas diretrizes, 

objetivos, metas e ações bem detalhadas em sua redação. Sendo de responsabilidade da Secretaria 

de Educação, em conjunto com o Fórum Municipal de Educação e o Conselho Municipal de 

Educação acompanhar, avaliar, rever e fazer cumprir  as metas atreladas ao PME. Cada um com 

suas respectivas funções de acordo com os artigos 7, 8 e 9 da referida lei. Cabendo também ao 

Município, incluir nos Planos Plurianuais e nas Leis de Diretrizes Orçamentárias Anuais, dotações 

destinadas a viabilizar a execução desta lei, conforme seu artigo 10. 

Diante do exposto o Conselho Municipal de Educação, de acordo com suas funções, vem 

requerer junto a SME algumas informações referentes ao PME, para que possa se inteirar de como 

estão os encaminhamentos para que se cumpram as metas apresentadas no mesmo, uma vez que o 

referido Plano encontra-se em seu 5º Ano de vigência e muito pouco se é falado sobre ele e muito 

menos divulgado o que dele se é feito, cabendo assim, ser avaliado ,analisado, discutido e 

executado pelos órgãos competentes, no qual se inclui esse Conselho. Portanto e para tanto, para 

que o CME possa ter conhecimento e interação sobre o andamento do mesmo, necessita de algumas 

informações que se seguem: 

1- Como foi acompanhado e priorizado o PME na gestão passada (2017-2020)?  



 

2- O que se tem de propostas para implementação do Plano para a gestão atual (2021-2024)? 

 

3- O Fórum Municipal de Educação, que de acordo com a sua lei, deveria ocorrer a cada dois 

anos, por quais motivos não se concretizaram?  

4- Há investiduras e projetos para que o Fórum ocorra a curto  prazo, uma vez que até então o 

mesmo nunca ocorreu ? 

5- Quais estratégias estão sendo analisadas e traçadas para que as metas deste Plano sejam 

cumpridas? 

6- Quais metas do Plano são tidas como prioritárias para essa gestão e por quê? 

7- Quais metas são entendidas como secundárias a serem desenvolvidas e cumpridas por essa 

gestão e por quê? 

8- Existe uma Comissão de Acompanhamento das execuções, análises e busca de estratégias 

para cumprimento das metas do Plano?  Em caso positivo, como ela foi composta?  Quem 

são os seus membros? Como os mesmos atuam frente aos estudos, acompanhamento, 

levantamento de ações para cumprimento das metas? Em caso negativo, por qual motivo 

essa comissão não veio a ser composta para atuação?  

 

Solicitamos que as perguntas sejam respondidas uma a uma e não em uma única e geral 

resposta. 

Certos de poder contar com sua colaboração e já nos colocando a disposição para qualquer 

dúvida e esclarecimentos.  

Sem mais para o momento, apresentamos nossos protestos de consideração e apreço. 

 

 

 

                                                                                                     Prof.  José Maria de Jesus 

                                                                               Presidente do Conselho Municipal de Educação 

 

Ilmº Sr. Waldivino Grisotto 

Secretário Municipal de Educação 

Cerquilho - SP 


